

En juin dernier, lors du championnat d'Europe de football, en plein match, un joueur Danois Christian ERIKSEN s'est effondré sur la pelouse, victime d'un malaise cardiaque. Pris en charge immédiatement par ses coéquipiers, puis par une équipe médicale qui ont su lui porter les gestes justes, Christian ERIKSEN a été sauvé. Le monde entier a été bouleversé par ces images.

La ville de Tomblaine s'est engagée depuis de nombreuses années dans l'achat de défibrillateurs et dans la formation aux utilisateurs potentiels.

Chaque fois que cela se justifie, nous avons doté nos bâtiments publics de défibrillateurs.

Pour ce qui concerne le club de football local, le GSAT, il nous a semblé qu'une nouvelle formation serait nécessaire, y compris pour des personnes déjà formées il y a quelques années. Le club se modernise, progresse sur le plan sportif comme au niveau des équipements mis à disposition par la commune. Plus que jamais, il faut penser à la sécurité des personnes. C'est pourquoi, nous avons proposé aux dirigeants du club et aux joueurs seniors ou vétérans qui le souhaitent, une formation gratuite qui aura lieu Dimanche 19 décembre 2021 de 10h00 à 13h00 à l'espace Jean Jaurès.

Vingt membres du GSAT se sont engagés et nous les remercions. C'est à nouveau un beau partenariat dans l'organisation entre la ville de Tomblaine

et le club, représenté par sa Présidente Hinde MAGADA.

Cette formation sera encadrée bénévolement par Ralph LALLEMAND, conseiller municipal, formateur SST et PSC1 et par Chloé LALLEMAND, formatrice PSC1. Il s'agit en fait d'une formation « aux gestes qui sauvent ». Seront abordés les cas :

- étouffement,
- fracture,
- saignements,
- utilisation du défibrillateur,
- massage cardiaque,
- malaise cardiaque,

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 14 décembre 2021 10:18

- analyse de la victime.

